

Newsletter Dezember 2013

**Eliya Kindergarten Feier
Kindergarten Brieffreundschaft in München
Baustellen auf dem Eliya Gelände
Good bye Tilina, Tisara, Isuru, Tharuka
Praktikum im Ibis Guesthouse
Termine**

Eliya Kinderheim e.V.
Marie-Juchacz-Str. 8
67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com
info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin:
1. Geschäftsführerin
Angelika Riedlinger
Mobil: 0094-(0)775744537
2. Geschäftsführerin
Daniela Fest
Mobil: 0176-66657515
Festnetz: 0631-41208016



Kindergartenfeier

Der Eliya Kindergarten hatte mit seinen neun Mädchen und Jungs eine sehr nette Kindergarten-Jahres-Abschluss-Feier zum Ferienstart. Einige der Kindergartenkinder werden ab dem 02.01.2014 in die erste Schulklasse kommen, so auch die beiden Eliya Jungen Pravin und Teynuka. Aber neue Eliya Kindergartenkinder sind schon für das neue Jahr angemeldet!

Wir freuen uns sehr, dass uns ein „Paten-Kindergarten“ in München, unter der Leitung von Frau Cosima Hipp, gefunden hat! Der Kindergarten „Casa Lutz“, also Haus des Lichts und „Eliya Kindergarten“, also Licht Kindergarten, werden eine Brieffreundschaft mit regem Kulturaustausch haben!

Das Eliya Jugendhaus, dass am 23.11.1013 seine Grundsteinlegung hatte, wächst schon sehr schön! Vielen Dank den Spendern aus Österreich unter der Koordinierung vom ehemaligen ADRA Österreich Direktor Walter Macher!



Jugendhaus

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“



Die neue Sickergrube wird zu einem Freundschaftspreis von der Baufirma angelegt, besten Dank! Vielen Dank an Ukumali (der Mann für alle Fälle), Siril, der neue Eliya Gartenonkel und an alle älteren Eliya Jungs, die sehr fleißig mit geschaufelt haben!



Schulbus Garage

Die Schulbusgarage ist fast fertig und der gelbe Bus kann bald geschützt parken! Vielen Dank für die großzügige Garagen-Spende von der Flynn-Familie aus Hongkong, mit gesammelten Spenden aus England, China, Dänemark und Amerika!

Ein erster Busausflug wurde bereits mit allen Eliya Kindern und Betreuern nach Kataragama unternommen!

Vielen Dank für die Spenden für Tilinas Fuß OP, nur haben wir jetzt ein Problem! Tilinas Vater, der zuvor zugestimmt hat, lehnt nun die OP ab. Auch ist Tilina zu seinem Vater „entlassen“ worden, was die Sache nicht vereinfacht, obwohl wir die OP natürlich trotzdem finanzieren würden. Wir werden die Spenden selbstverständlich für andere kranke Eliya Kinder einsetzen, denn monatlich fallen Arzt- und Medikamentenkosten an. Auch der Erste Hilfe Kasten will regelmäßig mit Pflastern, Verbänden, Wundsalben usw. aufgefüllt werden. Wer dennoch seine Fuß-OP-Spende zurück haben möchte, der möge sich bitte melden!



Tilina und Vater

Wir wünschen Tilina, Tisara, Isuru und Tharaka alles Gute! Alle vier haben das Eliya Kinderheim verlassen! Tilina ist, wie gesagt, zurück zu seinem Vater, Tisara zurück zu seiner Familie, Tharaka zurück zu seiner Oma und Isusu zurück zu seiner Mutter! Wir wünschen allen Jungs alles Gute für die Zukunft!

Da waren es nur noch 25 Jungs in Eliya! Aber sicher nicht lange!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Vielen Dank für die Spenden aus England, Deutschland und Frankreich für Weihnachtsgeschenke, eine Adventsfeier und einen Weihnachtsausflug mit dem gelben Bus, mit Übernachtung in Colombo! Der Botanische Garten, der Zoo und ein Freizeitpark sollen an zwei Tagen besucht werden! Die Eliya Jungs freuen sich schon sehr darauf!



Saman und Sahan, zwei 17jährige Jungs vom Eliya Kinderheim, machen derzeit ein Praktikum im Ibis Guesthouse. Beide möchten gerne nach Beendigung der Schule, also ab Januar 2014 mit einer Ausbildung zum Hotelfachmann und Koch im Ibis Guesthouse beginnen. Wir wünschen beiden viel Ausdauer und dem Ausbilder Ranjith in seinem Lehramt starke Nerven!



Saman (weißes T-shirt) und Sahan freuen sich auf die Ausbildung im Ibis Guesthouse!

Der weihnachtliche Kulturmarkt in der Fruchthalle Kaiserslautern war ein schöner Erfolg! Der Erlös kommt komplett dem Eliya Kinderheim zu Gute! Vielen Dank an alle Käufer und ehrenamtlichen Verkäufer!

Für alle, die per Internet ein Weihnachtsgeschenk oder Neujahrgeschenk einkaufen möchten, bietet Eliya auch eine Möglichkeit: Bestellen Sie den Eliya Kinderheim / Sri Lanka Kalender 2014 über die Eliya Webseite! Er wird Ihnen direkt nach Hause geschickt! Also schnappen Sie für nur 18,- Euro inklusive Versand zu - für den guten Zweck!

Die Eliya Vereinssitzung – für Mitglieder und Nicht-Mitglieder – findet am 29.12.2013 um 17.00 Uhr bei Siegrid Riedlinger statt. Albert-Schweitzer-Str. 41, 67655 Kaiserslautern.

Die Jungs, die Betreuer und Angelika vom Eliya Kinderheim wünschen allen lieben Menschen eine gesegnete Weihnachtszeit und alles Gute für das Neue Jahr!

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.

Konto: 516 989

Bank: Kreissparkasse Kaiserslautern

Bankleitzahl: 540 502 20

Für eine Zahlung aus dem Ausland (außerhalb von Deutschland) teilen Sie bitte die IBAN und den unten stehenden BIC-/SWIFT-Code Ihrer Sparkasse dem Auftraggeber der Zahlung mit:

BIC-/SWIFT-Code: MALADE51KLK

IBAN-Nummer: DE89 5405 0220 0000 5169 89

Gezielt Spenden auch bei betterplace.org unter folgendem Link möglich:

<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>

Eliya Kinderheim e.V.
Angelika Riedlinger

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“